

"Allein funktionierte ich nicht mehr"



Im Hertihus hat Franz K. neuen Lebensmut gefasst. / Au Hertihus, Franz K. a retrouvé le goût de vivre.
© Ruben Ung / Lizenzfrei

Die neuste Ausgabe des Newsletters ist da.

Lesen Sie im März-Newsletter die Geschichte von Franz K.: Er hat mit seiner Frau Vreni nach der Pension seinen Traum verwirklicht und ist mit dem Wohnmobil auf Reisen gegangen. Doch als Vreni starb, musste Franz auch Abschied vom gemeinsamen Traum nehmen.

Diese Geschichte sowie Informationen zur neuen Ausstellung im Museum "Die Heilsarmee im Gefängnis" und unserem Stand an der MUBA finden Sie in der aktuellen Ausgabe des Newsletters.

Autor

Die Redaktion

Publiziert am

16.3.2017